

すみれぐみだより

5・6月号 担当 丸橋

おたんじょうびおめでとう



さよちゃん
ちひろちゃん



はるとくん
ここねちゃん
りんちゃん



梅雨の晴れ間にのぞく青空に夏らしさも感じられる季節となりました。暑い日が続いていますが、子ども達は変わらず元気に走り回っています。

進級して2か月が経ちました。新型コロナウイルスが流行して生活の不便さを感じたり、園の行事や指導などがお休みとなっていました。少しずつ指導が始まり、子ども達も年長児としての指導に意欲的に取り組んでいます。室内の換気や消毒、手洗い・うがいなどの予防をしっかりと行い、健康に過ごせるように配慮していきたいと思います。また、家庭保育のご協力ありがとうございます。

今月のめあて

☆はをたいせつにしましょう

活動内容

- ・歯磨きが大切であることを知り、丁寧に歯を磨き進んで歯を磨く習慣を身に付ける。
- ・よく噛んで食べると唾液がたくさん出て虫歯を防ぐ役割があることを知り、しっかりよく噛むことを意識しながら食事を行う。

5・6月の制作

5月の制作は実物のこいのぼりを見ながら模写をしました。難しいうろこの模様も細かく描いたり、水性の絵の具で色をつけていくなど再現できていました。



6月はアジサイの振り子時計を制作しました。時計を見ながら数字を書いたり、折り紙でアジサイの花びらを10枚折ったり、カタツムリがゆらゆらと揺れる可愛い時計が出来ました。



いちごの収穫

あおばガーデンに真っ赤ないちごが出来ていました。子ども達がハサミで切って収穫し、給食やおやつ時間に、収穫したいちごを美味しく頂きました！「ミニいちご、可愛いね」「甘くておいしいね」などと話していました。



散歩

6月になり、2チームに分かれて少人数で散歩に出掛けています。砂利公園や玉川上水路、団地内の公園など少人数で様々な遊びを楽しんでいます。



手洗い・うがい

新型コロナウイルスが流行し、手洗い・うがいがより一層、子ども達の意識へ向けられるようになってきました。

水道に貼ってある掲示を見たり、30秒間数えながら手を洗ったり子ども同士で声を掛け合って手洗いを徹底しています。対策・予防にしっかりと努めて毎日元気に過ごしていきたいですね。



水遊びが始まりました！

6月15日(月)から水遊びが始まりました。子ども達にも水遊びでやりたいことを考えてもらい、水風船や水鉄砲、シャボン玉などたくさんの意見が出ました。子ども達の希望も取り入れながら、夏ならではの水遊びを楽しんでいきたいと思っています。

